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#347 Заговор  против человечества  или иллюзия?  Глобальные  тенденции
развития мира. Эволюция человека.

30 сентября 2021 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Элеонора  Тельериас-Кастильо  –  практикующий  кризисный  психолог,

преподаватель;
Максим  Русан  –  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
Лаом-Стрит – представитель планеты Бурхад, психолог, социолог, специалист

по изучению цивилизационных процессов и формированию эгрегориальных структур,
позволяющих направлять духовную и социальную эволюцию антропоморфных рас;

Харшис  Мнемор  –  представитель  планеты  Футисса,  консул,  специалист  по
взаимодействию с Межзвездным Союзом по вопросам исследования разумных рас в
Галактике Млечный путь;

Тиар – представитель планеты Тумесоут, специалист по истории планеты Земля
и по ментальным, телепатическим контактам с землянами.

 
00:21 Представление участников.
Элеонора: Приветствую вас в свете Единого Творца всех миров! Меня зовут

Элеонора  Тельериас-Кастильо.  Я  практикующий  кризисный  психолог.  Я  преподаю,
веду  практику,  веду  группы,  супервизию.  Занимаюсь  я  вопросами  психосоматики,
исцеления,  снятия  симптомов,  травматических  переживаний  и  другой  очень
интересной тематикой. Также в прошлом я была управленцем, имею опыт управления
в бизнес-структурах и в компаниях. И мой сегодняшний вопрос, все мои сегодняшние
вопросы будут  касаться очень злободневных тем, которые интересуют большинство
моих  коллег,  а  также  людей  во  всех  сообществах,  в  которых  я  состою.  Мы
представляем достаточно большую группу, которая хотела бы задать такие вопросы.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь
контактером с внеземными цивилизациями. И сегодня на вопросы Элеоноры и многих
других, кто собирал эти вопросы, отвечают несколько представителей Межзвездного
Cоюза (МС) и Галактической Федерации Света (ГФС). Сейчас я их представлю. Как
всегда,  это  уже  наши  общие  кураторы  –  МидгасКаус  с  планеты  Эслер,  биолог,
психолог, специалист по инопланетным формам жизни, ЛиШиони с планеты Шимор,
специалист по астральным взаимодействиям.

Также  сегодня  пришел  отвечать  на  вопросы  представитель  планеты  Бурхад
Лаом-Стрит,  который является  представителем комиссии по контактам с молодыми
расами  МС  от  планеты  Бурхад,  специалистом  по  изучению  цивилизационных
процессов  и  формированию  эгрегориальных  структур,  позволяющих  направлять
духовную  и  социальную  эволюцию  антропоморфных  рас  (типа  нашего  психолога,
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социолога).  Также здесь  присутствует  специалист  по  контактам.  Его зовут  Харшис
Мнемор. Он с планеты Футисса,  специалист по взаимодействию с МС по вопросам
исследования разумных рас в Галактике Млечный путь. Это что-то наподобие нашего
консула. Они разговаривают о различных мирах.

Также я попросила пригласить специалиста с Тумесоута. Он пришел, его зовут
Тиар,  будет  здесь  присутствовать.  Он  является  специалистом  по  контактам,  по
изучению  мозговых  волн  у  представителей  планеты  Земля,  по  телепатическим
контактам и по установке астральных и ментальных чипов.

Если вы задаете вопрос, то либо кому-то из них, можете просто называть ГФС
или кого-то из МС, не обязательно имя называть, если вы его не запомнили. Если вы
просто задаете вопрос, и неважно, кто отвечает, то ответит любой, кто захочет.

Элеонора: Хорошо.
Ирина: Слушаем вас. Мы вас приветствуем, Элеонора. И всех, кто составлял

эти  вопросы.  Мы  постараемся  развеять  некоторый  туман,  который  существует  на
Земле в отношении некоторых вопросов, важных для вашего развития.

 
04:54 Глобальные игроки Земли.
Элеонора: Благодарю  вас.  И  звучит  он  так:  является  ли  зримый  для

человечества  процесс  объединения  сил  глобальных  игроков,  а  именно  -
олигархических  структур,  международных  организаций,  объединений  правительств
разных стран, типа G7 и G20, на арене финансов, цифровизации, сращивания биосреды
с  искусственным  интеллектом,  одобряемым,  поощряемым  и  контролируемым  со
стороны наших официальных создателей?  В целом на уровне политики развития таких
планет,  как  наша?  И  возможно,  в  вашей  классификации  мы  являемся  одним  из
довольно отсталых миров.

Ирина: Так, кто отвечает? Кто хочет? Желает ответить представитель Бурхада -
Лаом-Стрит,  как  специалист  из  столицы  МС,  который  непосредственно  входит  в
комиссию по контактам. Он хочет ответить на этот вопрос.

Политическая  и  экономическая  ситуация  на  Земле  не  контролируется  нами,
можно сказать, последние 5 000 лет, с момента, когда на Земле был воплощен такой
Дух, которого вы знаете, как Кришна. Он был гибридом. То есть, кроме того, что вы
его знаете как представителя Земли, он еще родился от представителя другой планеты.
С момента его развоплощения на Земле началась глобальная череда войн.

Люди тогда жили не в больших городах, и у них не было такой технологии, как
сейчас.  Но,  однако,  они совершали войны друг  с  другом.  Были похоронены целые
древние царства,  которые образовались после войны 12 000 лет назад. Был передел
территории  5  000  лет  назад,  когда  более  молодые  племена,  которые  развивались
отдельно от старых цивилизаций, делали набеги. Так происходило с Римской империей
и с той же Византией, но только в гораздо более серьезных масштабах.

Из-за этих постоянных войн собралась комиссия МС, которая тогда еще была. Я
ознакомлен с материалами ее заседания, как наш архив. Там было указано, что из-за
того, что люди идут путем войн, агрессии, принято не влиять больше на их политику,
не  назначать  и  не  рекомендовать  им  правителей,  тем  более  не  вмешиваться  в  их
генетику. Потому что, сколько бы мы не учили людей, все равно они воевали. Решили
их оставить, чтобы они прошли этот путь.

Были такие, которые были против этого решения. Говорили, что нужно погасить
агрессию  какими-то  методами,  в  том  числе  и  биологическими,  и  химическими,  и
генетическими, там были разные решения. Но большинство было за то, чтобы дать вам
самим развиться. Там приводили доводы, что представители многих рас, в том числе и
моей  родной планеты  Бурхад,  тоже  проходили через  череду таких  революционных



изменений.
И  с  этого  момента  какой-либо  значимый  контроль  над  вашей  политикой

прекратился.  Под  словом «контроль»  я  понимаю управление  непосредственное.  Но
продолжились контакты с целью формирования духовных эгрегоров, потому что те
Духи, которые приходили на воплощение, очень часто приходили с других планет, с
других  цивилизаций,  и  поэтому  с  ними  продолжался  контакт,  который  был  на  их
планете.

В настоящий момент  ваша цивилизация  -  то,  что  вы сейчас  перечислили,  те
различные  объединения,  финансовые,  цифровизации,  которые  существуют,  мы  их
считаем  временными  объединениями,  потому  что  по  эгрегорам  видно,  что  у  этих
людей разные интересы. Даже когда они сидят в одном зале и договариваются друг с
другом, в голове держат разные интересы, у них разные энергии. Нет объединения на
духовном уровне, этого не видно.

Поэтому это  внешние,  такие  видимые  объединения,  союзы,  в  том  числе  мы
называем  таким  временным  объединением  и  ООН.  В  Организации  Объединенных
Наций, когда идет заседание, там у каждого свои интересы. Самое интересное для нас,
что  даже  интересы  различных  политических,  экономических  и  финансовых
группировок внутри одной страны, могут не совпадать друг с другом, не говоря уже о
разных странах.

Это  насчет  нашего  одобрения.  Мы  не  одобряем  в  любом  случае  политику,
которая ведет к разрушению – войны, смертные казни, аборты, моральное разложение
людей, наркомания и так далее.  Эту политику мы не одобряем. Если существуют в
обществе эти явления, и нет жесткого пересечения этих явлений, то, конечно, мы этого
не одобряем. Но в любом случае, это ваше право. Мы это не одобряем, потому что это
несовместимо с идеями МС.

 
11:46 Отношение политических структур Земли к коронавирусу.
Элеонора: Да, я понимаю. Однако я хотела бы еще раз уточнить. В достаточной

ли степени  вы  понимаете  те  процессы  объединения  и  глобальных преобразований,
которые  происходят  прямо  сейчас.  В  частности,  поразительное  единодушие
правительств всех стран, в некоторых принимаемых уже на протяжении полутора лет
мерах.

Ирина: Нужно  конкретизировать,  о  чем  вы  говорите,  потому  что  в  чем-то
страны единодушны, а в чем-то нет.

Элеонора: Например, политика локдаунов, про которые вы должны знать, хотя
бы даже из понимания контактера, которые были приняты практически везде, кроме
всего  лишь  нескольких  избранных  стран.  Даже  в  тех  странах,  в  которых  не  было
случаев  такого  массового  заболевания,  вообще не  наблюдалось  никаких  абсолютно
проявлений. Но даже там меры были приняты.

Ирина: Я  понял,  о  чем  вопрос.  Я  сейчас  его  еще  раз  уточню.  То  есть  вы
спрашиваете,  каково  наше  мнение  о  том,  по  какой  причине  большинство  стран,
которые были не согласны друг с другом по другим вопросам, объединились на фоне
вот такой борьбы, которая есть -  экономической,  медицинской,  с эпидемией нового
заболевания, так называемый «коронавирус».

Элеонора: Да, и демонстрируют поразительное единодушие и одномоментность
всех вводимых действий – ограничительных, в том числе.

Ирина: Я бы не назвал это единодушием. Но, действительно, сходные процессы
наблюдаются. Я знаю (он видит причину). Если говорить о внешней причине. Реакция
ваших политических и военных структур, например, на какую-либо болезнь, во многом
обуславливается знаниями об этой болезни и ее степенью изученности. А так как сами



политики, военные, и тем более чиновники на местах, они чаще всего не изучают ни
биологию, ни генетику, ни вирусологию, ни эпидемиологию. Эти предметы находятся
вне сферы их интересов. У них интерес другой.

По этой причине  они пользуются заключениями,  так  называемых,  экспертов.
Эти  эксперты  (я  говорю  на  языке  контактера,  но  они  могут  в  разных  странах
называться по-разному) - это что-то наподобие Российской академии наук, только в
сфере  инфекционных  болезней.  Есть  люди,  которые  изучают  влияние  новой
появившейся  болезни,  и  прогнозируют.  Они  делают  прогноз  в  зависимости  от  их
убеждений,  насколько быстро эта болезнь  будет  распространяться,  и сколько будет
процент летальности.

Так как эти эксперты имеют свой разный научный опыт, личный опыт, у них
сведения расходятся, причем кардинально, в одной и той же стране. Как вы, Элеонора,
хорошо  знаете,  когда  только  появилась  эпидемия  коронавируса,  в  одной  и  той  же
стране  были  совершенно  разные  заключения  этих  экспертов,  противоречащие  друг
другу.

Элеонора: Да, я знаю. Более того, они продолжают быть неодинаковыми.
Ирина: Да, они были с самого начала неодинаковыми, уже в начале эпидемии.

Вначале  назывались  разные  цифры  летальности  и  разные  цифры  заболевания
коронавирусом.  Но я  хочу сказать,  что  в  ваших правительственных  кругах  (можно
сказать, в спецслужбах), если многие не знали, в спецслужбах тоже есть свои ученые,
по-вашему,  как  военные.  Они  не  врачи,  а  ученые,  которые  занимаются  под  их
контролем. И они тоже являются сотрудниками спецслужб и одновременно учеными.
Есть  такие  у  вас.  Когда  они  изучали  новый вирус,  его  действие  и  отличие  от  тех
коронавирусов,  которые  были  известны  примерно  с  конца  40-х  годов.  И  изучали
действие нового штамма, даже если многие не знали, что он искусственно создан, как
биооружие (биологическое оружие),  но многие из них догадываются, потому что по
действиям  можно  было  понять,  что  это  специально  выведенные,  хотя
экспериментальные,  но  все-таки  специально  выведенные  генетически
модифицированным путем организмы.

Так как об этом многие догадывались, но не говорили этого вслух, чтобы не
обвинять никого в этом, доказательств же у них не было. Но, тем не менее, многие об
этом догадывались, и поэтому они к нему отнеслись с повышенной настороженностью.
Начали применять сначала меры защиты от эпидемии, не зная, что ожидать от боевого
вируса,  по  сути.  Они начали  только  защищаться  от  него.  А  когда  уже  накопились
данные  о  последствиях  коронавируса,  то  эти  меры  стали  усиливаться  уже  во  всех
странах. Потому что при относительно небольшой летальности от самого заболевания,
последствия  от  перенесенного  коронавируса  оказались  несколько  серьезнее,  чем
предполагалось  раньше.  За  людьми  наблюдали.  Были  долгосрочные  последствия  в
виде болезни сердца, заболеваний нервной системы, большой процент, как это у вас
называется (сейчас МидгасКаус мне подсказал), когда человека признают негодным к
трудовой деятельности и назначают ему социальную поддержку.

Таких в течение года было больше, чем ожидалось. По этой причине властные
структуры  любого  государства  заинтересованы  в  здоровом  работающем населении,
чтобы общество было стабильное. Иначе общество начинает деградировать, его могут
оккупировать,  или  оно  может  разрушиться.  По  этой  причине  государственные
политики ставили перед учеными задачу – либо найти лекарство, либо найти вакцину.
В принципе,  это  получилось  быстрее,  чем это  положено  по всем законам,  по  всем
инструкциям, но это был прямой указ самих же правительств, по понятной причине.

 
20:05 Развитие цивилизации в условиях коронавирусной ситуации.



Элеонора:  Мне  понятен  ответ,  из  него  проистекает  следующий  вопрос.
Поскольку вы упомянули, нам стало известно, что структуры, о которых мы говорим,
ваши  структуры,  знают  об  искусственном  происхождении  этого  вируса  в  качестве
боевого. И если ваш союз знает об искусственном создании этого вируса, можно ли
исследовать вероятностные линии развития планеты с учетом того, кто, как и каким
образом  желает,  желал  и  будет  желать  воспользоваться  этой  ситуацией?  И  как
используемые контрмеры против этого оружия изменят политический, социальный и
генный ландшафт человечества?

Ирина:  Вероятностные  линии  -  их  всегда  несколько.  Тем  более,  если  мы
говорим не об одном человеке, а о большой группе людей. Вы сейчас говорите о целой
цивилизации.

Элеонора: Да.
Ирина: Чтобы  просмотреть  векторы  развития  цивилизации,  это  нужно

учитывать  векторное  развитие  каждого  человека  в  мире  или  больший  круг  людей,
чтобы не  ошибиться.  Но если  смотреть  в  самом общем виде,  можно сказать  лишь
приближенно,  что вероятность  того,  что этот вирус  будет обезврежен всеми вместе
превентивными  мерами  в  течение  ближайших  трех  лет  где-то  около  65%.  На
настоящий  момент.  Это  я  сказал  в  очень  общих  чертах,  нужно  еще  рассматривать
отдельные вопросы, потому что этот процент зависит от выбора многих людей. Можно
только  приблизительно  сказать,  что  на  настоящий  момент  выбор  людей  привел  к
такому проценту.

Что касается последствий для политики, экономики и всей ноосферы Земли, мы
считаем, что в целом пока на настоящий момент влияние этого вируса на ноосферу
Земли, на ее вибрации, скорее отрицательно. Ноосфера Земли накапливает негативную
энергию всех видов. Если такое будет продолжаться и далее, то вероятность того, что
эта отрицательная негативная энергия,  накопленная в  эгрегорах,  вырвется наружу в
виде какой-либо войны или революции (примерно через 7-10 лет после описываемых
событий),  равна около 35-37%. Если ситуация  не  стабилизируется  в  умах людей,  в
эмоциях, то этот процент будет повышаться.

 
23:25 Генная модификация человечества.
Элеонора:  Хорошо,  мне  понятен  ответ.  Самая  последняя  фраза  содержала  в

себе  зачаток  следующего  моего  вопроса  по  поводу  изменения  генного  ландшафта
обитателей Земли, человеческой расы. И, в связи с этим, у меня будет первый вопрос:
приветствует ли МС проведение генной модификации человечества в ближайшем или
более отдаленном будущем? Ведется ли подобная, хотя бы отчасти, модификация уже
после той адаптации, которая случилась, по вашей версии, 12 000 лет назад? И если
вдруг ведется, то, в каком объеме?

Ирина: Под  генетической  модификацией,  вы  понимаете  выведение  новых
гибридов именно на территории Земли или на территории вообще Галактики?

Элеонора: Да, для обитания на территории Земли.
Ирина: Для  обитания  на  территории  Земли  МС  не  одобряет  производства

новых  гибридов  и  гибридизацию  с  любой  из  рас.  По  той  причине,  что  у  вас,  по
утверждению большинства ученых-генетиков и биогенетиков, тот генный потенциал,
который заложен в вас сейчас, не раскрыт еще даже на 15%. Он раскрыт примерно на
15% от возможного потенциала. Поэтому добавление новых генов в вашу популяцию,
если эти новые гибриды будут жить на Земле, приведет к тому, что эти гибриды будут
скрещиваться  с  обычными  людьми,  и  появится  новый  народ,  который  внесет
дестабилизацию в ваше общество.

Мы  считаем,  что  вначале  вы  должны  освоить  некоторые  функции  генов,



функции вашего тела, которые сейчас в вас заложены. Это касается и функций мозга, и
всего тела, управления своими органами и так далее. Вы это можете делать, то есть
ваш  Дух  может  делать  через  это  тело  многие  вещи.  Но  вы  пока  это  не  освоили,
поэтому добавление других генов именно в вашу расу внесет дестабилизацию. Какую?

Эти гибриды будут, например, по-другому выглядеть. У них будет другой обмен
веществ. А вы не прошли урок ксенофобии даже к тем расам, которые уже существуют
на  Земле.  Это  может  привести  к  войнам,  к  уничтожению  этих  гибридов  и  к  еще
большему недоверию и отторжению, как от МС, так и от других внеземных рас. Вы
называете их инопланетянами.

Что касается вообще гибридизации с землянами, то она возможна только при
условии  выращивания  гибридов  вне  Земли  и  при  согласии  контактеров-женщин,
которые дают свой генетический материал для скрещивания с другими расами. Но для
этого  необходим  физический  контакт,  не  астральный.  Этот  человек  (причем,  это
необязательно может быть женщина, может быть и мужчина), во-первых, по правилам
МС она должна быть совершеннолетней, именно для этого развития. Не просто для
физического контакта, а для того, чтобы дать свой генетический материал. Тем более,
наши исследования показывают, что детский генетический материал, который раньше
мог  быть  использован  для  выращивания  гибридов,  давал  гибриды  нестабильные,
потому что в детских клетках еще нет необходимой жизненной энергии, чтобы дать
начало полноценному развитию и вселению нового Духа. То есть он неполноценно там
развивается.

Только  у  совершеннолетних  контактеров,  с  их  согласия,  может  быть  взят
генетический материал для скрещивания, для экспериментов, но с условием, что эти
генетические  гибриды,  генномодифицированные,  что  они  не  будут  потом  жить  на
планете Земля. Есть специальный закон, что при согласии этих генетических гибридов
и при согласии их источника, то есть человека, они могут встретиться на физическом
контакте, если они согласны оба.

В основном этим занимаются представители планеты Ташиг и их колоний, но
также иногда делают представители планеты Шимор. Представители планеты Селбет и
другие рептилоидные расы пытаются делать такие эксперименты, но у них слишком
большая  несовместимость.  Жизнеспособные  особи  не  получаются.  Дух  в  них  не
вселяется, они там несовместимы.

Элеонора:  Мне  понятен  этот  ответ.  Однако  я  должна  заметить,  что  генная
редакция  -  это  не  только  улучшение  качеств  или  создание  гибридов,  но  также
улучшение или, наоборот, изменение, урезание качеств и свойств уже представленных,
достаточно  развитых  организмов.  При помощи разных механизмов.  Мы знаем,  что
даже  сейчас,  даже  в  цивилизациях  Земли  существуют  определенные  методики,
которые позволяют менять генетический материал не только у зародыша или у зиготы,
которая начала делиться, но и также у взрослых особей.

Ирина: Это  мы  не  называем  гибридизацией.  Мы это  называем  мутагенным
воздействием.

Элеонора:  Я называю это генной редакцией.  Это можно назвать по-разному.
Возможно, ваша терминология будет более точна. Может ли одобрить в принципе МС
подобные вещи?

Ирина: Подобные  вещи,  генная  редакция.  Вы  имеете  в  виду  кем-то
направленные мутации? Разумом?

Элеонора: Да.
Ирина: Если эти мутации будут направлены на те клетки, которые передаются

другому  поколению,  то  есть  будут  рождаться  дети  с  новыми  свойствами,  то  это
считается  разновидностью  генного  модифицирования  организма  и  выведения  с



новыми свойствами. То есть это считается вмешательством в вашу расу.
Но  если  какие-либо  генетические  мутации,  положительно  направленные  в

клетках, например, в целях излечения, могут быть вызваны в тех клетках, которые не
отвечают за размножение, и в тех органах, где есть нарушение функций этих органов,
то  эти  изменения  возможны.  Но  не  путем  биологического  или  химического
воздействия, потому что это будут уже доказательства физического контакта. Но путем
биоэнергетического воздействия специальными полями.

При  разнообразных  целительских  сеансах  направленное  воздействие
энергетических полей, созданных и ГФС, и представителями МС, клетки того органа,
который у человека болен, начинают изменять свою ДНК. Как вы сказали, производить
генную редакцию с тем, чтобы вернуться в то состояние чистоты клетки, которое было
до болезни.

Элеонора:  Хорошо, мне тоже понятен ваш ответ, его можно было бы назвать
излечением, исцелением. Это входило в мой вопрос.

Сейчас мне хотелось бы, по возможности, задать вопрос представителям разных
цивилизаций.   На вопрос,  который будет обозначен следующим,  я  хотела получить
ответ двух представителей разных цивилизаций, а именно, Тумесоута и плеядеанских
представителей. Возможно ли это?

Ирина: Да, конечно.
 
32:25 Человек в понимании Галактических Союзов.
Элеонора: И звучит он так. Какой человек (человеческий гибрид, с вашей точки

зрения), как социальная модель, приветствуется в ваших двух объединениях, союзах?
Внимание, два варианта:

– максимально осознанный, самостоятельный, с высоким уровнем логического и
эмоционального интеллекта индивид, опирающийся на духовную этику.

Или же, второй вариант:
 –  максимально  спокойный,  не  эмоциональный,  послушный  и  управляемый

индивид  с  четкой  специализацией  лишь  в  одном  каком-то  направлении,  например,
логического  решения  прикладных  задач  или  эмоционально-эмпатического
воздействия, или погружения в работу в духовной сфере и так далее.

Ирина: Первым отвечает - представитель планеты Тумесоут. (Он говорит) Вы
сейчас интересное разделение провели. По нашему мнению, степень эмоционального
интеллекта никак не детерминирует последующую послушность или непослушность.
Хорошо, я отвечу на этот вопрос.

Элеонора:  Это  было  разделение.  То  есть  индивид  с  высоким  уровнем  и
логического,  и  эмоционального  интеллекта  -  это  вариант  номер  один.  Или
максимально послушный. Как он полагает?

Ирина: Он  может  быть  послушным  в  связи  с  высоким  эмоциональным  и
логическим интеллектом, если это отвечает его целям и задачам в текущем моменте.
Он может быть намеренно послушным. Такие люди встречаются. Слово «послушание»
– это значит следование? Как вы понимаете слово «послушание»? Я сейчас должен
выяснить ваш термин. Слово «послушание» означает следование указам кого-то?

Элеонора:  Да,  следование  указам  сверху,  без  критического  осмысления
ситуации, без внутренней глубокой приверженности этическим и моральным нормам,
своим  собственным.  И  лишь  следованию  тому,  что  вменяется  в  определенных
сообществах за нужные необходимые качества и поведение.

Ирина: (Тиар говорит) По учению МС критичность, критика - это естественный
компонент мышления. Он есть у всех. Тем не менее, он направлен на разные вещи. Я
сейчас  объясню.  У  тех  людей,  которые  следуют  кому-то,  снижена  критичность  к



источнику этих приказов, но у них повышенная критичность по отношению к своим
собственным идеям. Они не следуют себе, как вы сейчас сказали.

Слово  «самостоятельность».  Самостоятельность  -  это  способность  человека
самому совершать свои действия,  но при этом она сопровождается  взятием на себя
ответственности.  Если человек критичен к себе (критичность никуда не делась,  она
направлена на себя), то он будет следовать образам того (мы сейчас не употребляем
слова,  «идеям»  и  «указам»,  а  употребляем  слово  «образам»),  чьи  цели  и  задачи,
заложенные в этих образах, будут близки его сердцу, его образам, его желаниям.

У разумного Духа есть способность – желать. У него есть духовное сердце, чем
он желает. Желание - это осознанная потребность Духа. Если желаемая вещь для него
значима  (это  желание  для  него  значимо),  он  осознает  ее  как  высокую  степень
потребности.  Значит,  критичность по отношению к этой вещи в нем снижается.  Он
просто  этого  желает.  И  если  у  него  критичность  по  отношению  к  этой  вещи
повышается, значит, он желает противоположного.

Человек,  который для нас наиболее  желателен,  каким его  видит МС или,  по
крайней  мере  (я  не  могу  отвечать  за  весь  МС),  я  лично  и  большинство  ученых  и
политиков, которых я знаю. Мы бы хотели видеть человека, как нечто среднее между
первым и вторым вариантом. То есть человека,  который умеет ставить перед собой
свои собственные цели,  достигать  их и отвечать  за  их последствия,  за  последствия
этого достижения.  В то же время, чтобы он не вносил дестабилизации в общество,
нарушая иерархию. В любом обществе существует иерархия, и в вашем, и в нашем.
Существует  некоторый лидер,  существуют  некоторые сущности,  существа,  которые
принимают образ этого лидера.

Это может быть не одно существо, а группа существ. Есть совет МС, который
принимает  управленческие  решения.  Так  вот,  мы  бы  хотели,  чтобы  человек  был
самостоятельным  существом,  но  чтобы  его  самостоятельность  не  приводила  его  к
гордыне, самомнению и разрушительным действиям по отношению к самому себе и к
обществу, где он находится, и к своим близким.

(Теперь представитель Галактической Федерации Света). Я внимательно слушал
вашу беседу, в который был вопрос-ответ. Не совсем я согласен с политикой МС по
поводу гибридизации  тех  землян,  тех  земных генов,  которыми создаются  гибриды,
даже которых не будет на Земле. ГФС это не приветствуется.

Во-первых, мы считаем, что это причиняет душевные страдания источнику этих
генов, то есть генетическому родителю - маме или папе. Мужчина и женщина, которые
становятся  генетическими  мамой  или  папой  этому  ребенку,  даже  если  они  дали
согласие на этот контакт. Тем более осознавая, что они дают клетки для гибридизации.
Но в будущем возможны ситуации, не то, что когда они передумают, они могут начать
думать о том, где находится частица от их тела, по той причине, что у многих людей
очень сильно развит инстинкт размножения, который позволяет хотеть желать родить
детей.

Мы считаем, что инстинктивная природа у людей еще слишком сильна, чтобы
большинство населения справилось со своими чувствами. Есть такие люди, которые
могут сказать себе, что, где бы они ни жили, я все равно их люблю. Но очень многие не
могут с этим справиться. И начинают испускать негативные эмоции и направлять их на
своих же кураторов, которым они давали согласие. Это все вместе создает негативный
образ всех инопланетян на Земле, мы так считаем. Это первый момент насчет генной
модификации.

А второй момент - неудачные эксперименты, которые проводят представители
планеты Селбет и его колонии по получению совместного гибрида с человеком, по
повышению процента генов. Так как сами селбетовцы не контактируют с землянами по



решению собственного правительства, то гены для экспериментов берут их сотрудники
с планеты Ташиг. У них есть совместный договор с планетой Ташиг, которая как раз
контактирует физически.

Мы считаем, что попытки скрещивания с людьми приводят к тому, что в этот
плод,  в  этот  эмбрион  может  вселиться  Дух,  который  потом  будет  страдать  от
недостатков тела. Этот гибрид все равно не получится, но пока он просто не вселяется.
Но может подобраться такая комбинация генов, что Дух войдет в него, поселится в
нем,  но  будет  генетически  чем-то  болен,  что  помешает  ему  выполнить  задачу
воплощения.

Элеонора: Хорошо.
Ирина: Насчет  того,  каким  бы  мы  хотели  видеть  человека.  Мы  бы  хотели

видеть  человека  более  самостоятельным,  более  осознанным.  И  человека,  который
прислушивается только к своему сердцу. Но это возможно только при условии, если в
этом сердце есть Свет. Потому что закон Единого Творца, Творца всех миров - закон
Любви. Он должен быть либо в сердце каждого существа, а если его там нет, то его
аналоги, более или менее совершенные, существуют в обществе.

Элеонора: Именно  это  я  называю  духовной  этикой.  И  многие  из  людей
называют это духовной этикой.

Ирина: Конечно, мы хотели бы, чтобы люди были духовно этичны, чтобы они
были  самостоятельны,  чтобы  у  них  был  эмоциональный  интеллект.  Но  я  еще  раз
говорю,  что  по  тем  вибрациям  ноосферы,  которые  есть,  и  по  тому  уровню
инстинктивности,  который  есть  сейчас,  я  считаю,  что  еще  должно  быть
психологическое,  социальное,  духовное  развитие  для  большинства  людей.  Потому
очень  многие  люди  не  способны  быть  управляемыми  сами  собой.  Если  им  сейчас
предоставят эту возможность, то они просто откажутся от нее, либо начнут разрушать.

Насколько мы изучали ноосферу Земли, ее культуру,  в том числе через ваши
радиоволны,  которые  передают  нам  ваши  телевизионные,  радиопередачи,  это  уже
давно было изучено. Также мы смотрим через контактеров, у которых есть чипы. Мы
смотрим их глазами,  что  происходит  в  обществе.  Плюс исследования  ноосферы на
астральном уровне. Это три основных источника наших знаний о вашей планете.

У нас меньше баз, чем у МС, всего несколько на Земле, поэтому у нас больше
через астральные путешествия исследования. Естественно, мы делимся с МС данными
о наблюдениях. Я лично разговаривал с Аштаром Шераном, который много общается с
землянами и состоит в ГФС.

Дело в том, что очень много людей не способны контролировать чувства,  не
способны контролировать свои эмоции и желания. Если у них проявилось желание,
например, иметь ребенка, то они его просто проявили без логического осмысления, что
нужно нести ответственность за него на протяжении всей его жизни, пока он не достиг
совершеннолетия, что ему необходимы материальные ресурсы. Такое бывает.

Это  невозможно  ни  в  мирах  МС,  ни  в  ГФС,  потому  что  все  наши
образовательные учреждения, идеология всего нашего общества в целом, способствует
не  только  развитию  самостоятельности  или  послушания,  но  больше  всего  она
способствует  самоанализу.  Задавать  себе  вопрос:  «Что  произойдет,  если  я  сделаю
именно так? Какие будут последствия? И соответствует ли это (МидгасКаус подсказал)
моей жизненной задаче?» Они так с Высшим Я общаются.

 
46:53  Возможность  изучения  намерения  человека.  Глобализм,

трансгуманизм. Коронавирус как экзамен для цивилизации.
Элеонора: Благодарю  вас.  Я  хотела  бы  вернуться  соответственно  к  началу

нашего  разговора.  Я  не  знаю,  кто  ответит.  Предполагалось,  что  это  будут



представители МС. В связи со всем вышеизложенным мною и вами, мне хотелось бы
задать  такой  вопрос:  достаточно  ли  изучен  вашими  структурами,  научными  и
управленческими,  наш  текущий  политический  строй  или  направление,  тенденция,
которую  можно  было  бы  назвать  глобализмом,  и  направление  в  социальной
философии,  которая  называется  трансгуманизмом?  Поскольку  мы  видим,  что
последовательное  развитие  всего  того,  что  происходит  на  нашей  планете,  ведет  к
осуществлению  этих  планов.  Все  ли  игроки,  которые  внедряют  эти  концепции,
«прозрачны»  для  МС  в  своих  мотивациях?  Вы  понимаете,  почему  я  задаю  такой
вопрос?

Ирина: Все ли игроки «прозрачны» в своих мотивациях? То есть вы нам задаете
вопрос, видим ли мы их намерения?

Элеонора: Да.
Ирина: Понимаете,  мы  можем  посмотреть  намерения,  по  нашей,  как  вы

выразились,  духовной  этике.  Посмотреть  намерения  –  это  значит  сканировать
ментальное  и  астральное  поле  человека.  Скажу более  понятно  для  тех  людей,  кто,
возможно, не изучал эзотерику. Это как войти в Душу человека, в дверь его Души, и
изучать ее. Примерно так.

Такое сканирование поля возможно и этично с духовной точки зрения только с
непосредственного  разрешения  человека,  потому  что  это  вмешательство  в  его
энергетику.  Если  такого  разрешения  дано  не  будет,  а  будет  проводиться  нами  без
согласия или вообще без извещения человека об этом, то у любого Духа человека есть
внутренний страж. Это такая часть мышления, которая отвечает за самоконтроль. Есть
сознательный, есть подсознательный страж, как инстинкт.

Если,  например,  сканировать  человека  без  его  согласия,  его  Высшее  Я,  его
подсознание,  почувствует  это  по  изменившейся  энергетике.  Например,  астральное
присутствие другой сущности или направленный на него сканирующий луч тарелки.
Его  Высшее  Я  это  почувствует,  потому  что  оно  живет  в  Духовном  мире,  и  все
вибрации материального и Духовного миров видны оттуда, чувствуются.

Если  согласия  не  было  дано,  это  считается  нарушением  духовного  закона
свободы  воли.  Из-за  этого  нарушения  Высшее  Я  человека  дает  приказ  его
подсознанию,  его  подсознательной  памяти,  содержимому  бессознательного,  и  оно
может включить эту внутреннюю стражу. И информация либо совсем закроется, либо
она будет искажаться, неправильно приниматься сущностью, которая исследует. Это
мы называем более коротко – «человек закрыт». Это насчет распознавания намерений.

Что касается, насколько изучен ваш политический процесс, и как мы относимся
к глобализму и трансгуманизму.  Мы считаем,  что  ваш политический процесс  нами
достаточно изучен, но мы можем не знать каких-то ваших интриг, тонкостей, которые
проходят между вами, если рядом нет нашего контактера. Отследить можно только в
ноосфере их последствия.

Мы находимся  на  вашей планете,  наши представители,  но  они  находятся  на
своих  базах,  не  в  политических  кабинетах  или  еще  где-то,  или  в  медицинских
учреждениях. Они находятся просто на своих базах. У них есть специальные приборы,
у них есть контактеры. Но я хочу сказать, что среди правительственных кругов разных
стран тоже существует  контактеры МС и ГФС, которые,  в том числе,  выносят нам
сведения  о  принимаемых  решениях  своими  коллегами,  но  в  случае,  если  коллеги
публично  их  озвучили.  То  есть  опять,  не  нарушая  свободу  воли  человека.  Это
неэтично.

Что касается трансгуманизма и глобализма.  Мы считаем эти два процесса не
параллельно  текущими  рядом  друг  с  другом,  а  в  чем-то  даже  противоречащими.
Потому что, несмотря на риторику глобализма и объединения всех наций, всех народов



и религий, все же существует внутреннее сопротивление этому объединению не только
народов, но и самих правительств, на уровне эгрегоров вообще. Это усугубляется тем,
что  в  одной  и  той  же  стране  есть  противостояние  разных  демографических  групп
населения.

Самое распространенное противостояние, которое особенно выявилось в эпоху
коронавируса,  в  том  числе  и  в  России,  в  эпоху  -  мы  ее  сейчас  называем  «новой
эпохой»,  потому что  это  проблема  была  триггерной,  отправной  точкой,  спусковым
крючком.  Как  дернули  за  ниточку  (он  мне  показывает)  более  глубинных  проблем,
глубинных процессов, которые созревали в вашем обществе уже давно. Теперь из-за
того, что произошла эпидемия коронавируса. Она была не случайна в это время. Это
как  ваша  проверка,  урок,  как  уже  говорили  представители  МС,  экзамен  на
осознанность вообще всей вашей цивилизации в целом. И правительства, и науки, и
простых граждан, которые вообще не знают, что это такое. Это был экзамен.

Если  мы  смотрим  с  позиции  Духовного  мира,  который  все  это  допустил  -
создание  вируса,  его  размножение.  Там  же  еще  участвовали  представители
тонкоматериальных цивилизаций, которые создавали Души, и создают сейчас. Это им
разрешили представители Духовного мира. Для чего? Почему все это сами плазмоиды,
например, в корне не затушили? Они могли это, вирус бы не выжил в среде. Почему
они  допустили?  Потому  что  это  был  экзамен  на  человечность,  гуманность,
осознанность каждого из вас,  где бы он ни работал, какую бы социальную роль ни
выполнял, какое бы он ни занимал положение. Это был и есть экзамен на вашу общую
осознанность, как цивилизации.

Мы считаем,  что  пока,  на настоящий момент времени,  ваша цивилизация  не
проходит этот экзамен (сейчас я расскажу как раз про противостояние) по той причине,
что как раз началось, а вернее вскрылось то противостояние, которое было уже давно.
Это  как  раз  то,  о  чем  вы  говорили.  Условно  можно  назвать  противостояние
правительства  (он  мне  сейчас  показывает  стрелку  с  одной  стороны,  чуть  выше)  и
народа.

В общественном сознании это противостояние длится уже давно, причем оно
инициировано и поддерживается с обеих сторон. Есть желание (на словах) прекратить
этот конфликт и объединиться для решения этой проблемы вместе. Но эти желания
только на словах. Нет каких-либо значимых дел для этого объединения ни с одной
стороны  уже  общецивилизационного  конфликта,  ни  с  другой  стороны  конфликта.
Просто продолжаются эти конфликты, противостояние.

С  одной  стороны,  правительственной  -  это  реакция  подавления,
административных  мер,  вместо  необходимого  разъяснения,  ответов  на  вопросы  и
открытости.  А с другой  стороны,  вместо прислушивания  и всестороннего  изучения
этого  процесса,  просто  противостояние  и  агрессия.  Нет  обоюдного  желания  к
объединению, например, вокруг проблемы по избавлению от коронавируса и от его
последствий.

Вместо  этого  в  ноосфере  Земли  продолжают  нарастать  деструктивные
процессы,  в  настоящий  момент.  Несмотря  на  то,  что  виды  противостояния
коронавирусу  было  решено  сделать  в  виде  вакцин,  они  появились  быстро,  даже
быстрее, чем это прогнозировали МС или ГФС, наши ученые. Несмотря на появление
этих препаратов, веществ для устранения, не было предпринято попытки объединения
всей Земли, не отдельно ученые, отдельно правительство, отдельно народ соблюдают
свои интересы и не идут  на компромисс,  а  только усиливают агрессию.  Причем,  у
правительства  естественно  больше  способов  проявить  агрессию  и  как-либо
воздействовать на людей,  что вызывает ответную агрессию.  А в итоге  страдает вся
ноосфера Земли.



Что самое неприятное и страшное для вас всех, страдают жизненные вибрации
каждой  личности,  кто  в  это  вовлечен  и  активно  в  этом  участвует,  и  страдает
выполнение ваших жизненных задач, тех,  кто участвует в этом конфликте каким-то
образом.

Здесь решение только одно. Мы видим, что на общем уровне нет примирения
сторон и поиска компромиссного решения, не видно желания ни с одной из сторон
конфликта. Значит, каждый человек, на каком бы уровне он ни находился из этих трех:
ученые,  правительство  или  народ,  мы  предлагаем  ему  уйти  в  себя,  соединиться  с
собой, со своим Высшим Я, и уже следуя его рекомендациям, его советам, выходить из
этих вибраций, выходить из состояния противостояния с кем-то, сгармонизироваться.
Спросить: «А для чего мне этот урок? Для чего я воплотился именно в это время? Что я
здесь  прохожу?»  То  есть  спросить  у  своего  Высшего  Я,  для  чего  я  выбрал  для
воплощения это время и место, где идут такие цивилизационные процессы, где мне
нужно  либо  противостоять  группе  людей,  которая  не  моя,  либо  отказаться  от
противостояния и стать чужим в среде своих людей. Такой выбор. Причем в каждой из
трех социальных групп людей, которые я назвал, если каждый человек поговорит с
собой, его Высшее Я, его кураторы, Ангелы, наставники расскажут, как действовать
ему в этой ситуации.

Рекомендации МС здесь однозначны. И с той, и с другой, и с третьей стороны
необходимы  компромиссы  друг  к  другу.  Не  противостояние,  а  открытость  и
компромиссы в решениях.

Мы  считаем  ответственными  за  ситуацию,  которая  сейчас  сложилась  с
коронавирусом и с вакцинацией, и вообще со всеми вибрациями, которые изменили в
худшую  сторону,  мы считаем за  это  ответственными всех  участников  конфликта  в
равной мере, потому что никто не пошел на примирение.

 
01:02:15 Наблюдение Межзвездного  Союза за политическими процессами

Земли.
Элеонора: Мне понятен ваш ответ, однако мой вопрос содержал в себе очень

важный посыл, ответ на который нам очень важно получить. Резюмируя все то, что вы
сказали,  вы все-таки подтверждаете,  что намерения некоторых глобальных игроков,
например,  представленных  в  виде  личностей  или  групп  личностей,  могут  быть
непрозрачны для вас?

Ирина: Если  они  не  дали  согласие  на  сканирование,  конечно,  могут  быть
непрозрачными. Мы просто не будем даже намерения его узнавать. Это неэтично. Если
он не дал согласия.

Элеонора: Понятно.  То  есть  при  наличии  какого-то  глобального  умысла,
замысла,  плана  и  последовательных  действий  до  его  воплощения,  плюс  при
соблюдении  этой  непрозрачности,  закрытости  со  стороны  тех  глобальных игроков,
которые  затевают  некоторые  процессы,  вполне  может  оказаться,  что  некоторые
процессы окажутся сюрпризом, в том числе и для вас.

Ирина: Все  равно будут  видны их последствия,  если они примут  более или
менее широкие масштабы. Непонятно, о чем вы говорите. Смотря о чем этот замысел.
Если он проявится  на  событийном уровне,  то  это в любом случае  станет  известно.
Будет  ли  это  для  нас  сюрпризом  –  это  зависит  от  многих  факторов.  Может  быть,
конечно,  и сюрпризом.  Например,  сюрпризом было для нас  решение в начале 60-х
годов  двадцатого  века  о  ядерной бомбардировке  двух  ведущих держав.  Правда,  их
остановили.

Также  сюрпризом  были  решения  правительств  некоторых  стран  испытывать
подземные ядерные взрывы, а также исследовать химическое и биологическое оружие



на собственных гражданах, пусть и заключенных. Это тоже было для нас сюрпризом.
Тем  не  менее,  это  было,  отслеживалось  нами  и  фиксировалось.  Причем  в  разных
государствах.

Элеонора:  Хорошо.  Просто  те  силы,  которые  очень  внимательно  следят  за
развитием обстановки на политической арене и всех происходящих сейчас процессов в
области  финансов,  например,  улавливают  тенденцию  сокращения  населения.  По
крайней мере, той его части, которая является финансовым балластом, то есть людей,
которые гораздо более пожилые, чем трудоспособное население и так далее.

Более того, эти идеи даже не скрываются, их можно найти как раз у апологетов
того  самого  трансгуманизма,  в  некоторой  степени.  И  такие  веяния  не  впервые
возникли,  эти  мнения  существуют  порядка  тридцати-двадцати  лет.  Сейчас  мы
наблюдаем тенденцию осуществления этих планов. Так вот, эти планы могут оказаться
для вас сюрпризом? Планы определенной верхушки?

Ирина: Могут,  конечно,  если мы о них не знали.  Я уже сказал,  какие у нас
источники  информации.  Это  наблюдение  за  обществом  через  контактеров.  Это
наблюдение  за  вашими  передачами  в  радиоволновом  диапазоне.  И  это  изучение
ноосферы Земли,  ваших эгрегоров.  То есть,  если  это не  выйдет на  эгрегориальный
уровень, а будет заговором какой-то меньшей части людей, который не отразится на
эгрегоре.

Но, как только это выйдет уже на уровень,  когда это перестанет быть идеей,
просто идеей на ментальном уровне, а когда эта идея будет воплощаться, это уже не
будет секретом. Все равно она выйдет.

Элеонора: Хорошо, благодарю вас за ответ. Можно уточнить, кто это сейчас
отвечал?

Ирина: Лаом-Стрит.
 
01:06:51 Анализ земных вакцин Межзвездным Союзом.
Элеонора: Благодарю вас. Следующий вопрос: брали ли представители какого-

либо  из  союзов  –  МС  или  ГФС,  выборочно  вещества  в  ампулах,  которые  сейчас
называют  векторными  вакцинами,  на  химический  анализ  в  лабораториях  ваших
союзов?  Брались  ли  образцы  из  лабораторий  перспективных,  может  быть,  даже
военных  разработок?  Потому  что  это  могут  быть  два  разных  направления  –
промышленное производство и перспективные разработки.

Ирина: Имеется в виду физический анализ?
Элеонора: Да, физический.
Ирина: Не на энергетическом плане?
Элеонора: Да.
Ирина: Нет, такого анализа мы не брали, по той причине, что, во-первых, не

было такой задачи изучить именно их, а во-вторых, и это главная причина, чтобы взять
какое-либо вещество на анализ, нужно его сначала приобрести. В случае исследования
представителями МС или ГФС ваших лекарств, каких-то веществ, мы можем брать их,
можно сказать, двумя основными способами.

Либо,  если это общедоступные  лекарства,  то  через  аптечную  сеть.  У тех  же
представителей Ташига есть физические контактеры, которые по спискам приобретают
те  или  иные  лекарства  (если  они  доступны)  в  аптеках  и  приносят  на  контакт
физически.  Потом  их  привозят  на  базу  и  изучают  химический  состав,
биоэнергетический состав и так далее.

Есть  еще  способ,  когда  вещество  недоступно  для  продажи,  но  необходимо
изучить его состав, чтобы физический контактер МС принял это вещество, получил его
каким-либо  образом и  потом пришел  на  контакт  не  позднее  двух  суток  с  момента



введения и приема этого вещества у себя на Земле. Тогда у него берется анализ не
только  крови,  но  и  лимфатической  жидкости,  лимфы,  которая  содержит  все
метаболиты. И по этим метаболитам уже изучается ферментный состав человека. По
белковой природе там будут  метаболиты, которые будут отличаться от метаболитов
самого человека.

Так  как  вы  сейчас  спросили  про  вакцины  конкретно,  то  есть  физические
контактеры,  которым  их  ввели,  достаточно  людей.  Тем  не  менее,  они  были
обследованы на энергетическом уровне, и эти вещества, как с Астрала, они видны. Так
как там не было негативных вибраций, которые были бы вредны и несовместимы с
организмом  контактеров,  сильно  нарушая  их внутренний  баланс,  то  у  нас  не  было
необходимости  физически  брать  этот  анализ.  Если  нужно  будет,  конечно,  мы
пригласим контактера любого.

 
01:10:35 Фармацевтические нанотехнологии.
Элеонора: Хорошо,  благодарю  Вас.  Возможно,  это  имеет  смысл  сделать.

Достоверно  известно  из  публичных  правовых  источников,  открытых  для
общественного  изучения,  что  сейчас  различные  исследователи  в  разных странах,  в
частности,  например,  Китай  и  иные  страны,  которые  входят  в  разработку  новых
фармацевтических  средств,  что  разные  исследователи  патентуют  нано-
фармацевтические средства. То есть содержание в них вещества в нано-состоянии или
форме нанитов уже конкретно, под какие-то цели, запатентованы. На Земле их можно
запатентовать  только  в  случае,  если  само  вещество  уже  существует,  прошло  фазу
испытаний  и  было  продемонстрировано  соответствующим  патентующим  органом.
Знают ли ваши союзы – МС и ГФС о таких патентах и таких веществах производства
Земли, и достаточно ли знаете?

Ирина: Слово  «патент»  мы  понимаем,  как  некоторое  разрешение
государственных органов на использование этого вещества или прибора на широкой
массе населения. Это и есть патент?

Элеонора:  На самом деле  «патент»  означает,  что  вещество  или  компоненты
существуют  в  разработке,  миновали  фазу  исследований  и  подтверждают
правообладателя.  То  есть  патент  подтверждает  правообладателя  на  эти  разработки.
Соответственно, это никак не связано, будет он применяться или не будет, потому что
патентообладатель  вправе  придержать  для  открытия  широкой  публике  данное
открытие.  Или  каким-то  образом  комбинировать  его  с  другими  патентами.  Тем  не
менее, такое вещество или такие препараты существуют, если они зарегистрированы.
То  есть  это  косвенным  образом  подтверждает  их  существование  на  Земле.  И  мой
вопрос,  я  повторюсь,  знает  ли  МС  или  ГФС  о  таких  фармакологических,
фармацевтических веществах, содержащих наниты, уже на Земле?

Ирина: А  «нанитами»  называются,  в  том  числе,  органические  вещества  в
наноформе?

Элеонора: Да,  возможно  в  виде  соединений.  В  частности,  сейчас  речь  идет
конкретно об оксиде графена, который может быть присоединен к каким-то белковым
структурам.

Ирина: Оксид графена -  это вещество оксид углерода в особой аллотропной
форме?

Элеонора: Да,  именно.  Супер  маленького  размера,  размером  в  один  слой
кристаллической решетки.

Ирина: Графеновые технологии, которые известны на Земле, по сведениям МС,
не  предполагает  их  измельчения  до  состояния  нано.  Нано,  у  вас  же  считается
состояние где-то около 500 нанометров, насколько я помню.



Элеонора: Это  можно  уточнить.  Контактер  имеет  доступ  к  тем  материалам
патентного  производства,  где  указаны  и  размеры,  и  вещество  и  так  далее.  Все
характеристики.

Ирина: Если  идет  речь  о  выращивании  нанотрубок  из  графена  и  его
производных,  то  нам  неизвестны  какие-либо  компоненты  или  технологии,  которые
могут  это делать  с  этим веществом,  делать  его  частицы менее  500 нанометров.  Не
знаю, считается ли это у вас нанотехнологиями.  Насколько я помню ваши правила,
частицы такого размера не могут считаться наночастицами.

Я  имел  в  виду,  что  даже  если  они  и  используются  в  какой-либо  технике,
например,  в  лазерной  технике,  строительной  технике,  возможно  в  диагностической
технике,  потому  что  в  этом  графене  могут  содержаться  частицы  радиоактивного
углерода-14, для диагностики, например, состояния организма, который накапливает
радиоактивные изотопы,  с  последующей  съемкой на  пленку,  как  на  носитель.  Есть
такие у вас специальные диагностические методы радиоизотопного сканирования.

Элеонора: Простите, я сейчас не веду речь о технологическом использовании. Я
имею в виду только фармацевтические, фармакологические средства.

Ирина: Те  фармакологические,  фармацевтические  средства,  которые
используют нанотехнологии сейчас, насколько они были изучены МС, это примерно
около 15-17-ти последних лет, ведутся разработки по использованию нанотехнологии
фармацевтики  на  основе  липидных  и  липопротеидных  пленок,  каких-либо
искусственно созданных в лаборатории, или каких-либо растительных масел. Их капли
(он показывает), не капли, а шарообразные шарики, они могут быть размером до 10-25-
ти нанометров, что вполне подходит под определение нанотехнологии.

Но  они  используются  в  фармакологии  не  как  самостоятельные  носители,
например,  нанороботов,  этого  у  вас  еще  нет.  Они  используются  как  носители,
например, в вакцинах, носители каких-либо кусочков белков какого-нибудь патогена,
именно из липопротеидов или из липидов.

Делать  это  из  графена  можно.  Но  для  чего?  Если  липидные пленки  гораздо
легче проникают в кровь, в лимфу, в жировую и мышечную ткань человека. Причем,
эти белки и гены, генетические вставки патогена (будем называть его антигеном) или
кусочки его цепочек аминокислот из каких-нибудь его белков гораздо лучше крепятся
к липидной пленке (она липкая), чем к молекуле. Тем более, как вы говорите, к пленке
графена, она неорганическая. Смысл?

Элеонора: Да,  мы знаем об этом,  и у нас точно так же возникают вопросы,
зачем? Такие же вопросы, как и у вас.

Ирина: Но это не имеет никакого смысла, потому что лучше сделать на ваших
естественных  жирах  (искусственные,  пусть  будут  они  гидрогенизированные,
обработанные  водой  или  полученные  путем  эмульсирования  с  какими-либо
консервирующими жидкостями растительных масел). В любом случае, это будет более
эффективным. Дело в том, что если это будет частица графена, как неорганического
вещества, введенные вам, это как пылинка, она не несет никакой информации, что к
ней можно прикрепить?

Элеонора: Да,  единственное  свойство,  которое  проявляется  очень  хорошо  в
оксиде графена – это его прекрасная подверженность излучениям электромагнитных
волн.

Ирина: Есть  многие  металлы,  из  которых  еще  легче  сделать  наношарики,
которые еще лучше подвержены. Графен, как и графит – это полупроводник. Но есть
материалы – металлы, сплавы, которые справятся с этим гораздо лучше, и из них тоже
можно сделать «нано».

Элеонора: Да, возможно. Дорогие друзья, я очень благодарю вас за ответы на



поставленные мной вопросы. Надеюсь, что данная дискуссия продолжится, и мы снова
встретимся,  возможно, в следующий раз и подготовим следующие вопросы, потому
что данная тематика очень важна для всех, кто слушает Ирину, как контактера МС и
для всех, кто имеет отношение к тем процессам, которые мы сейчас наблюдаем. Эта
встреча была для меня очень познавательной. Благодарю вас!

Ирина: И я благодарю.
Максим: До новых встреч!
Элеонора: До новых встреч, до свидания!


